

Wohnungsbrand: Frau vergaß Essen auf dem Herd

09.04.2016 | 15:21 | (Kleine Zeitung)

In Althofen kam es am Samstag zu einem Wohnungsbrand. Eine Frau hatte Essen vorbereitet und es auf dem Herd stehen lassen. Daraufhin entwickelte sich starker Rauch. Drei Feuerwehren waren im Einsatz.

Gleich drei Feuerwehren - nämlich jene aus Althofen, Kappel und Guttaring - wurden am Samstagnachmittag alarmiert. Eine ältere Frau hatte Essen gekocht und es auf dem Herd stehen lassen. Daraufhin entwickelte sich starker Rauch.

Der Einsatz konnte jedoch schnell beendet werden. "Die Herdplatte ist beschädigt, ansonsten ist zum Glück nicht viel passiert", heißt es von Seiten der Feuerwehr Althofen.

© kleinezeitung.at